## **CUATRO PASOS PARA EL PERDÓN**

Una manera directa de presentar las buenas nuevas de salvación. Es una manera simple de no olvidar los puntos esenciales para guiar a una persona a aceptar a Jesús como su Señor y Salvador personal.

"Dios te ama y tiene un plan maravilloso para tu vida". Quizás el versículo más conocido del Nuevo Testamento, que muchas veces en pancartas de acontecimientos deportivos y manifestaciones públicas como **J316** es. Juan 3:16 "Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna".

Unido a Juan 10:10 dónde Jesús mismo dice: <u>"He venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia</u>".

Si la buena noticia eso quiere decir la palabra evangelio es que por el amor de Dios podemos tener la certeza de la vida eterna y además vivir una vida abundante debemos preguntarnos ¿Qué nos impide experimentar el amor de Dios y tener una vida abundante?

## "La humanidad está contaminada por el pecado, y por tanto está separada de Dios."

Romanos 3:23 <u>"Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios".</u>

El pecado nos ha alejado del plan de Dios para el ser humano, ya que la consecuencia de la maldad de cada uno de nosotros es la muerte espiritual. Romanos 6:23 "Porque la paga del pecado es muerte".

Dios nos creó para tener comunión con Él. Pero hemos traído al mundo el pecado y con ello cortado la relación que Dios quería tener con nosotros. La pregunta es ¿Hay solución?

## "Jesucristo es la respuesta divina para nuestro pecado"

Romanos 5:8 "Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros".

El siguiente pasaje cuenta el proceso que fue necesario para nuestro perdón. 1ª Corintios 15:3-4 "...que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras, y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día, conforme a las Escrituras..."

Juan 14:6, Jesús mismo dice ser el único camino al Padre, <u>"Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí".</u>

¿Cómo puedo hacer realidad este maravilloso regalo de la salvación en mi vida?

"Debemos poner nuestra fe en Jesucristo como Salvador, a fin de recibir el don de la salvación y conocer el maravilloso plan de Dios para nuestras vidas".

Cómo dice en Juan 1:12 <u>"Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios"</u>.

Y en su conversación con el carcelero de Filipos Pablo lo explica muy claro. Hechos 16:31 <u>"¡Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo!"</u>.

La salvación no es cuestión de nuestras obras ni de nuestros sacrificios sino es únicamente un acto de la Gracia de Dios para nosotros

Efesios 2:8 y 9 . Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe.

Si usted quiere confiar en Jesús como su Salvador, puede hacer la siguiente oración o decirlo con sus propias palabras, sabiendo que esto no es una receta mágica pues lo que nos salva es confiar en la obra de Cristo Jesús, su venida al mundo, su predicación, su muerte, su resurrección, su ascensión a los cielos y enviar al Espíritu Santo que es quien nos convence de pecado y pone en nosotros la fe.

ORACIÓN "Señor Jesús, sé que he pecado contra ti y merezco el castigo. Pero tú pagaste en la cruz del Calvario el castigo que yo merecía, y a través de la fe en Él yo puedo ser perdonado. Me arrepiento de mi pecado y pongo mi confianza en Ti para la salvación. ¡Gracias por Tu maravillosa gracia y perdón, dame la fe para creer en ti y la seguridad de él don de la vida eterna! En el nombre de Jesús, ¡Amén!"

Si usted ha entendido el mensaje y ha hecho esta oración, le invitamos a contactar con nosotros o con alguna iglesia cristiana evangélica cerca de usted, para que le puedan ayudar a seguir creciendo en su vida espiritual.